



2020 es un año muy especial para Magnesitas Navarras porque cumplimos 75 años de vida. Son muchos los hitos, los éxitos y los recuerdos compartidos. También, los sufrimientos, los esfuerzos y los desvelos.

Y ahora, es momento de hacer balance de lo andado para emprender con más fuerza nuestro futuro.

Nuestra historia comienza en el Valle de Esteribar, concretamente en Eugi, en 1945 con la explotación del yacimiento de magnesita denominado "El Quinto". Pocos años después, llegó la instalación de la fábrica en Zubiri, donde se constituyó la sede central de la empresa.

Y desde entonces, un largo camino recorrido por varias generaciones, principalmente de los valles donde operamos, que han encontrado en Magnesitas Navarras algo más que un modo de vida.

Juntos hemos afrontado grandes transformaciones, adaptándonos a las nuevas realidades y al nuevo modelo económico porque la minería del presente poco o nada tiene que ver con la que iniciaron nuestros antecesores. A día de hoy, somos una empresa mine-ro-industrial de referencia a nivel mundial en calidad, excelencia y producto. Estamos posicionados en más de 60 países, directamente, y en todo el planeta de forma indirecta, gracias al Grupo Roullier, del que formamos parte.

Y esto, solo se consigue innovando, investigando, adoptando tecnologías de vanguardia y comprometiéndonos con las nuevas formas de entender la economía.

En el siglo XXI hemos emprendido un camino de transformación y mejora hacia la excelencia en el que todos nuestros grupos de interés están muy presentes. Avanzamos hacia una cultura colaborativa en la que la participación, el diálogo y la transparencia configuran los ejes de relación; y la sostenibilidad, la gestión de la biodiversidad, la economía circular y la promoción del conocimiento, constituyen los pilares estratégicos de nuestro crecimiento basado en la creación de valor económico, medioambiental y social.

Queremos seguir siendo un agente de empleo, de desarrollo, de vertebración del territorio, de fijación de población, en la tierra que nos vio nacer y con la que seguimos plenamente comprometidos.

Nuestro más sincero agradecimiento y reconocimiento a todas las personas que han hecho realidad estos 75 años: las que soñaron con este proyecto, las que mantenemos y proyectamos con compromiso, ambición y responsabilidad su continuidad y las que vendrán para garantizar su legado.

¡GRACIAS!

Javier Creixell Catalán
Director general